



Faire du 7 un tremplin pour la suite !



Le 7 septembre, débute l'examen du projet de loi de la « réforme » (contre-réforme faudrait-il dire...) des retraites au Parlement. Si ce projet passe, cela signifie un **alignement par le bas des systèmes de retraite de tous les salariés**, une baisse des pensions, un allongement de la durée de cotisations...

Cela signifie aussi l'**accélération de la politique d'austérité** déjà bien entamée (gel des salaires, baisse des dépenses de l'Etat, baisse des prestations sociales...) et donc une nouvelle dégradation de nos conditions de vie et des services publics.

Une bonne retraite pour tous c'est possible !

Si le nombre de retraités augmente à cause de l'allongement de l'espérance de vie, la productivité du travail a elle aussi augmenté au fil des années et dans une proportion bien plus grande ! Les richesses ainsi produites permettraient largement d'assurer le financement de retraites décentes pour tous les travailleurs, si elles n'étaient pas confisquées à d'autres fins... !

Par ici la monnaie...

ils ont :

- 212 milliards d'euros de bénéfices pour les entreprises françaises du CAC 40 entre 2007 et 2009,
- 36 milliards de dividendes distribués aux actionnaires en 2009,
- 15 milliards d'exonérations de cotisations sociales...

De l'argent, il y en a ! **Le gouvernement assure l'avenir de ses riches ami-e-s, occupons-nous de notre avenir, de nos retraites !**

Le partage des richesses, c'est possible !

à minima nous voulons :

- 37,5 annuités de cotisation pour une retraite à taux plein
- Indexation des pensions sur les salaires
- Pas de retraite inférieure au SMIC
- Départ anticipé pour les travaux pénibles
- Maintien de l'âge actuel de départ en retraite

Lors de l'intersyndicale nationale du 23 août, l'Union syndicale Solidaires a proposé qu'une suite rapide à cette journée du 7 soit décidée unitairement et annoncée à l'avance. Cela n'a pas été retenu, pour le moment, par les autres organisations syndicales. L'intersyndicale se réunira toutefois dès le 8 septembre pour « décider des suites unitaires à donner rapidement à la mobilisation ».

Cette journée de grève interprofessionnelle doit être massive et doit permettre de construire une grève reconductible, seule à même de faire reculer le gouvernement et de nous redonner confiance dans notre force collective.

TOUS EN GREVE ET MANIFESTATION LE MARDI 7 SEPTEMBRE 2010

11h00 - Place de la Gare - Rennes

Pour connaître les lieux et horaires des autres manifestations dans le département et en savoir plus sur le projet de loi, son contexte, nos positions...

notre site internet : <http://sud-departementaux35.org>

